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基建央企股票为什么这么弱——为什么国企的股票涨不起
来比如中石-股识吧

一、为什么央企国资改革的企业股票趋势比较好。

因为最近国家提倡央企改革，很多央企股票有兼并重组和改革的预期。

二、国企的股票为什么都不涨阿？

楼上的瞎说~~国企的不一定都是超级大盘。
国企和央企是不同概念的，超级大盘如银行股，中石油之类的都是央企，还有小盘
的央企如600448华纺~不是涨的很好么~而国企就是国有企业，一般是地方政府控股
的公司，那有很多~如格力电器 格力地产 是珠海国有资产管理委员会控股的。
还有很多暴涨的国企。
由其是一些上海的国企，像氯碱化工600618600819
都是上海国有资产管理委员会旗下控股上市公司。
都是非常好的股票。
国企和央企是有区别的。
中央发布的一些信息，最优先收益的一定是央企。

三、为什么大型国企得股票价格低

股本大. 股票数量多.市值大,炒作需要大量的资金。
只有市场形成合力才能推高股价.从而导致大盘股股价上涨空间小.
不怎么赚钱,也就没什么资金愿意关注了。
基本面上，大型国企长远来看,成长性较差.资本扩张速度慢.用1亿赚10亿容易,但用1
00亿赚1000亿就难了. 因此也不适合价值投资。
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四、建筑类的股票为什么持持续下降状态

基建房建板块央企三季度业绩增速放缓，化学工程业绩持续低迷，国际工程处于业
绩低点。
基建与房建板块中大型建筑央企表现相对较优，中建、两铁、交建等均在不利宏观
环境下实现了归母净利润正增长，其中中建、中铁实现了业绩两位数的稳健增长。
多数央企海外订单和收入均快速增长。
但值得注意的是，大型央企前三季度相比上半年业绩增速有所放缓，也反映出宏观
经济持续下行的压力较大。
化学工程业绩持续恶化， 部分公司业绩下滑幅度扩大。
水泥、轻工等细分板块也比较平淡，亮点不多。
国际工程板块前三季度业绩同比下降19%，主要受中工国际业绩影响，预计全年在
美元升值带动下板块业绩将得到改善。
建筑智能板块三季度业绩增速明显加快，钢构、设计则继续放缓。
建筑智能板块前三季度业绩同比增加 24.6%，较中期 4%的增速大幅提升。
除赛为智能负增长外，达实智能/延华智能/汉鼎股份分别同增 32%/28%/51%。
钢构收入端较中期继续放缓。
设计板块收入与业绩增速较半年报也出现下滑。
苏交科业绩仍然保持了 25%的增速。
中衡设计和设计股份则均出现了业绩负增长，同比增速均为-9%左右。
投资策略： 在建筑行业整体增速持续放缓背景下，
重点推荐转型升级先锋岭南园林（订单充裕，转型文化旅游）、
洪涛股份（精准卡位职业教育， 打造中国职业教育行业整合者）、
江河创建（收购 Vision 要约达成，成立产业基金转型医疗执行力强）、
东易日盛（业绩低点已过， 与天猫家装战略合作开拓互联网家装）、
达实智能（业绩持续增长，深耕智慧医疗潜力大）；
稳增长与 PPP 主线看好围海股份（业绩风险释放介入良机）、
苏交科、龙元建设（ PPP 龙头）等；
一带一路主线看好中冠 A、宝鹰股份、中工国际与北方国际。

五、为什么中国铁建每年承建那么多项目，股价却一直在震荡中
下跌，尤其是接的工程越多，价格反而越低？

承接项目的又不是中国铁建。
。
拿一部分垃圾上市，优秀资产放别出发大财是经常的。
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再举个反例，你比如中国联通这狗东西。
。
。
因为亏损年年重组，用国家资产擦了多少次屁股，去年还是央企亏损第一也不第二
名，他马个球业绩还是正的。
。
。
大盘股水很深的。
这股倒是整体上市的。
。
。
恨不得让人多买。

六、为什么国企的股票涨不起来比如中石

因为国企大部分都是权重股，一是盘子比较大，一般的游资和散户是没办法能够炒
作起来的。
第二，国企股票在股市里会起到稳定股市的作用，如果向小盘股那样大起大落的话
会给股市带来很大的震荡，不利于股市的发展。
三，国企行业周期性比较强，经济危机对周期性行业影响比较大，所以在弱市中很
难有很大的上涨机会，但下跌有时却很快。

七、国企的股票为什么都不涨阿？

楼上的瞎说~~国企的不一定都是超级大盘。
国企和央企是不同概念的，超级大盘如银行股，中石油之类的都是央企，还有小盘
的央企如600448华纺~不是涨的很好么~而国企就是国有企业，一般是地方政府控股
的公司，那有很多~如格力电器 格力地产 是珠海国有资产管理委员会控股的。
还有很多暴涨的国企。
由其是一些上海的国企，像氯碱化工600618600819
都是上海国有资产管理委员会旗下控股上市公司。
都是非常好的股票。
国企和央企是有区别的。
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中央发布的一些信息，最优先收益的一定是央企。

八、为什么央企国资改革的企业股票趋势比较好。

因为最近国家提倡央企改革，很多央企股票有兼并重组和改革的预期。

九、为什么大型国企得股票价格低

股本大. 股票数量多.市值大,炒作需要大量的资金。
只有市场形成合力才能推高股价.从而导致大盘股股价上涨空间小.
不怎么赚钱,也就没什么资金愿意关注了。
基本面上，大型国企长远来看,成长性较差.资本扩张速度慢.用1亿赚10亿容易,但用1
00亿赚1000亿就难了. 因此也不适合价值投资。
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